

Kitzbühel, 21. Juli 1952

Ew. Exzellenz !

Im Nachhang zu meinem Brief vom 19. ds. teile ich Ihnen mit, daß gemäß einem eben an mich eingelangten Telegramm mein Visumsantrag für die Einreise nach Frankreich endgültig abgelehnt worden ist. So hat also auch die Intervention unseres Außenamtes nichts genützt. Leider bin ich nicht darüber informiert welches die Gründe für die Ablehnung sind - vielleicht könnten Sie durch eine diskrete Anfrage bei unserem Außenamt etwas darüber in Erfahrung bringen. Sicher ist, daß ich seit meinem letzten Besuch in Paris im April nichts getan, geschrieben oder gesagt habe, was mich als getarnter Kommunist verdächtig machen könnte. Dies bringt mich eben auf den Gedanken, daß den Franzosen aus irgendwelchen unerfindlichen Gründen die Tätigkeit des Forum International pour la Paix auf einmal suspekt erscheint.

Herrn Präsidenten Pijade habe ich mit gleicher Post ebenfalls geschrieben.

Mit herzlichen Grüßen

Ihr

Ihr

Mit herzlichen Grüßen

Angenehmheit auf dem Laufenden halten.

Ich werde Sie von jeder neueren Phase der Entwicklung dieser